

J'ai peine à croire qu'une consultation à lieu sur ce sujet. Déjà un projet controversé, maintenant les entrepreneurs veulent transformer la vocation du projet avant même qu'il soit terminé. Pourtant cette portion du quartier est uniquement résidentiel, cela ne va qu'augmenter la circulation, le bruit et les inconvénients pour les citoyens adjacents. Encore une fois je ne comprends même pas que ce projet n'ai pas été tout simplement rejeté et malgré la consultation, l'argent fera que le projet passera, tout comme celui du coin sud-ouest de Bernard et Champagneur... Cette consultation est une blague.

Sylvain Clermont